

竹馬会情報紙

ホームページアドレス
http://www9.ocn.ne.jp/~cihkuba/

はずみ



竹馬会キャラクター
なべムシ君

忘年会に32人が参加して日本一の大吊橋へ！

上津江から佐々木茂美さん御夫妻も特別参加



春にな
ったら
一度、上
津江ま
で行き
ましょ
う。

10月にオープンした九重町の日本一の大吊橋に行きました。わずか一ヶ月あまりで、一年間の入場者予定数30万人を突破したという人氣に、一度は行かないと話にならないと思いましたが、その人氣はまだまだ衰えていないようで、到着した9時半頃には駐車場はほぼ満車でした。揺れる橋を列に並んで渡り、そのまま引き返して500円也です。

渡り終わった頃に、上津江の駐在所から佐々木茂美さん御夫妻も到着しました。竹馬会は先に宝泉寺の「山の湯」へ。佐々木さん御夫妻は二人で橋を渡って、後から「山の湯」に到着。久しぶりに竹馬会のみなさんと楽しい時間を過ごすことができましたと満足そうでした。



12月10日(日) 子ども4人を含む32人が参加して今年の忘年会を行いました。



無料ということ
で、人の波が途切
れることがあり
ませんでした。
午後1時50分、
宇佐市からのお
客さんでちよう
ど1000人。
その後も、完全
なくなるまで配
り、午後2時過ぎ
に1101杯で
きれいになくな
りました。
さて、次は20周
年になるのでし
ようか？

今年、10周年を迎えるということ、イオン三光から話があり、あの10年前の味を再び味わってもらおうと40キロのシシ肉を手に入れ準備をしました。12月3日(日)午前11時から先着1000名様ということで、5分前には1000人程のお客さんが並びました。皆さん、珍しさと

イオン三光ショッピングセンターがオープンして今年で10年を迎えました。竹馬会とイオン三光のお付き合いも10年前の植樹祭からでした。あの時の「シシ鍋」が美味しかったというのは、当時、九州各地のジャスコ店から応援に駆けつけて、その後、ジャスコ三光店に転勤で来た歴代の店長全員の話です。

今年、10周年を迎えるということ、イオン三光から話があり、あの10年前の味を再び味わってもらおうと40キロのシシ肉を手に入れ準備をしました。12月3日(日)午前11時から先着1000名様ということで、5分前には1000人程のお客さんが並びました。皆さん、珍しさと

イオン三光10周年記念！

今後の予定

- 12月17日(日) 午前8時 川野さんの倉庫集合 門松の竹切り(臼木の土井さんの竹林)
- 12月24日(日) 午前8時 川野さんの倉庫集合 門松設置:イオン、お宮、金色
- 12月31日(大晦日) 午後11時過ぎ頃 お宮集合「初詣」
- 平成19年
- 1月2日(火) 午前8時 佐知庵集合 紅白餅つき 午後1時 佐知庵集合 金色温泉餅つき
- 1月3日(水) 午前9時 佐知庵集合 イオン三光餅つき
- 1月7日(日) 午前9時 イオン中央口集合 門松撤去
- 2月3日(土) 午後8時 旧相良宅集合 三光一周駅伝豚汁野菜切り
- 2月4日(日) 午前9時 佐知庵集合 三光一周駅伝大会豚汁

真坂小の児童が神楽を披露

12月9日の冬祭りでのお神楽で真坂小学校の児童が神楽を初披露しました。今年度から学校の総合学習の時間に佐知の児童4人をはじめ6、7人の児童が月に一回程度、上深水の諫山さんの指導の下、習っているそうです。まだ、習い始めて日が浅いのですが、この日はお披露目となり、拍手喝采を浴びていました。これからさらに練習を重ねて、佐知の神楽が復活するくらいに頑張ってもらいたいものです。そして、もっともっと沢山の人がお参りをしてください。

